

DANKSAGUNG

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Margrit Klöti - Aeberhard

Danke allen Freunden, Verwandten, Nachbarn, Herrn Dr. Sorg und Marco Sartori, die immer für sie da waren. Lieben Dank auch für die Blumen, Kränze und die vielen Beileidskarten sowie für die Spenden zugunsten der «Pigna»-Stiftung.

Auch herzlichen Dank der Stadt- und Blasmusik Kloten, die am Grab und in der Abdankungshalle den Abschiedsgottesdienst mit ihren besinnlichen Klängen liebevoll begleitet haben.

Besonderen Dank dem Ärzte- und Pflegeteam der Klinik Hirslanden, die sie gefühlvoll bis zu ihrem Tode begleitet haben.

Kloten, im Januar 2018

Die Trauerfamilien

